



Neues von den »Dance-Kids«

Sicke. Große Freude bei den „Dance-Kids“! Ein Freund und Gönner der „Dance-Kids“ spendete eine neue Musikanlage. Über diese neue Übungshilfe herrschte große Begeisterung bei der „Einweihung“. Die „Dance-Kids“ und die Tanzsportabteilung des TSV Sicke bedanken sich bei dem Gönner und freuen sich über die nächsten Trainingseinheiten. Übrigens: Wer Lust hat, sich im Kindertanz (ab etwa fünf Jahren) auszuprobieren, ist herzlich willkommen. Nähere Informationen gibt es unter www.tsv-sicke.de. Foto: privat

Dance-Kids haben eine neue Bleibe

Rund-
schau
Sept.
09



Die Sicker Dance-Kids freuen sich über ihre neue Trainingsstätte. Im Bild links die Trainer Michael und Heike Pichlmeier, rechts Kita-Leiterin Marion Gürges und Ulli Wengrzik, 2. Vorsitzender der Tanzsportabteilung im TSV Sicke.

Sicke. Die „Dance-Kids“ der Tanzsportabteilung im TSV Sicke haben eine neue Bleibe. Bislang wurde in der Aula der Haupt- und Realschule Sicke trainiert. Durch geplante Umbauarbeiten kann diese Trainingsstätte nicht mehr genutzt werden. Ulli Wengrzik, 2. Vorsitzender der Tanzsportabteilung suchte nach Alternativen. Nun können die Kinder im Bewegungsraum der neuen Kita St. Petri weitermachen. Die Gemeinde und die Kirchengemeinde St. Petri Sicke haben auf Anfrage zugestimmt. Die Kindertanzgruppe wurde 2005 ins Leben gerufen. Rund 20 Kinder im Alter von fünf bis zehn Jahren üben Kinder- und

Modetänze. Sie werden vom Tanztrainerpaar Michael und Heike Pichlmeier spielerisch an Schritttechniken herangeführt. Förderung der koordinierten Bewegung und das Erlernen der musikalischen Umsetzung stehen im Mittelpunkt. Neben Bewegung und Tanz gehören auch Aktivitäten wie gemeinsame Feste zum Programm. Bekannt ist die Sicker Kindertanzgruppe durch zahlreiche Auftritte bei Veranstaltungen. Kindergartenleiterin Marion Gürges hieß die Gruppe beim ersten Training willkommen. Neue Dance-Kids sind willkommen. Trainiert wird freitags von 17.30 bis 18.30 Uhr in der neuen Kita St. Petri Sicke. mr